

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dipaparkan penulis di atas, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Perencanaan pendidikan anak pada keluarga buruh genteng di Desa Kedawung dilakukan beberapa tahapan yang dibagi menjadi 5 tahap diantaranya yaitu: Visi, Misi, Tujuan, Target/Sasaran, dan Strategi sudah berjalan dengan baik. Orang tua dalam memberikan pendidikan sekolah dan pendidikan agama kepada anak sesuai dengan semestinya. Dalam hal pendidikan sekolah orang tua memberikan kebebasan pada anak untuk memilih dimana mereka akan bersekolah. Sedangkan untuk pendidikan agama, selain mendapatkan dari sekolah umum orang tua juga menyuruh anaknya mengaji di TPQ atau mushola. Dengan memperoleh pendidikan orang tua berharap agar anaknya kelak memiliki kehidupan yang lebih baik. Semua itu dapat tercapai apabila dalam satu keluarga tersebut miliki tujuan yang sama.
2. Faktor pendukung dalam perencanaan pendidikan anak dengan memberikan motivasi agar anak semangat dalam menempuh pendidikan. memberikan sarana dan prasarana yang cukup akan membantu dalam pendidikan anak. Sedangkan faktor penghambat keluarga buruh genteng dalam perencanaan pendidikan anak yaitu keadaan ekonominya.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang ada, penulis dapat menyampaikan beberapa saran sebagai berikut :

1. Dalam proses perencanaan pendidikan anak pada keluarga buruh genteng diharapkan untuk lebih tertata dalam membuat perencanaan dengan membuat perencanaan secara tertulis yang sudah disepakati bersama.
2. Orang tua hendaknya harus lebih memperhatikan terhadap anak dengan menjalin komunikasi yang lebih baik lagi. Agar dalam perencanaan pendidikan anak dapat sesuai dengan yang diharapkan.
3. Untuk meningkatkan ekonomi keluarga, orang tua bisa mengupayakan dengan mencari penghasilan tambahan melalui yang lainnya. Misalnya, dengan berjualan makanan ringan kemudian dititipkan di warung-warung.

## **C. Kata Penutup**

*Alhamdulillah* *robbil'alam*, puji syukur kehadiran Allah Swt atas segala limpahan rahmat, taufiq dan hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan tepat waktu. Peneliti menyadari bahwa sebagai manusia biasa pasti memiliki kesalahan dan keterbatasan dari segala aspek baik lahir maupun batin. Maka peneliti sangat mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun.

Penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Skripsi ini masih

jauh dari kata sempurna, apabila ada kesalahan dan kekeliruan baik yang disengaja maupun tidak penulis menyampaikan permohonan maaf yang setulus-tulusnya. Semoga karya ini dapat menghantarkan penulis mendapatkan ilmu yang bermanfaat dan barokah, serta ilmu yang terdapat dalam skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca. *Aamiin.*